

Cuba appelle la Russie à faire face ensemble aux sanctions unilatérales



Moscou, 16 février. (RHC).- L'ambassadeur de Cuba, en Russie, [Gerardo Peñalver](#), a signalé que nos deux pays ont besoin de faire face ensemble aux stratégies de sanctions unilatérales qui affectent les peuples et les gouvernements des deux pays.

Au cours d'une veillée politique et culturelle à laquelle ont assisté des dizaines de députés, de hauts fonctionnaires et des chefs d'entreprises russes, le diplomate cubain a argumenté que Cuba et la Russie font l'objet de restrictions qui vont à l'encontre des intérêts des deux États.

Il a appelé les autorités russes et cubaines à agir ensemble afin de promouvoir un ordre mondial plus juste, basé sur le respect des principes de la multipolarité et du droit international.

«La Russie et Cuba consolident la coopération dans le domaine économique, la participation de ce pays s'accroît dans les programmes de développement économique dans les secteurs de l'énergie, des chemins de fer, de l'industrie, de l'enseignement et des sciences » a-t-il rappelé avant de souligner que les relations entre Cuba et la Russie sont un exemple des liens entre une puissance mondiale et un petit État.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155350-cuba-appelle-la-russie-a-faire-face-ensemble-aux-sanctions-unilaterales>



Radio Habana Cuba